## "Almeyda Entregó en Bandeja el Partido a Sectores Neoliberales"

 Luis Guzmán, uno de los vicepresidentes de la colectividad, admitió la penetración de ese modelo, pero culpó de la situación al propio ex embajador.

El dirigente socialista Luis Guzmán, quien ocupa una de las vicepresidencias de la colectividad y se inserta en el sector de la izquierda del PS, dijo que es posible que efectivamente, como lo denunció Clodomiro Almeyda, haya una inclinación en el Partido Socialista de aceptar un modelo neoliberal.

Sin embargo, criticó a Almeyda por haber planteado este punto recién ahora en circunstancias que fue él mismo quien "entregó en bandeja el partido" a esos sectores, aislando a quienes re-

presentaban la izquierda.

Guzmán dijo que la tendencia que integra considera que el proceso de penetración neoliberal "viene no de ahora, sino que de antes del Congreso que se efectuó en noviembre de 1991 en Valparaíso. En eso oportunidad nuestro querido camarada Clodomiro Almeyda estuvo por llegar a concordar una dirección, la que hay actualmente, y la izquierda del partido en la oportunidad fue obligada a aceptar un acuerdo... y en ese acuerdo participó Almeyda".

Agregó que en la ocasión Clodomiro Almeyda, al suscribir el acuerdo,

"dejó amarrada a la izquierda".

En el Congreso de Valparaíso se acordó que el dirigente Jorge Arrate sería presidente de la colectividad durante un año, y luego, por igual período, el senader Ricardo Núñez. Tanto Arrate como Núñez representan a sectores renovados del socialismo.

Según Luis Guzmán, la penetración liberal es un tema que se ha discutido bastante en el último tiempo al interior del partido, por lo que las ideas planteadas por el renunciado embajador de Chile en Rusia no representan nada nuevo.

Enfatizó que hay una inclinación en el PS en la actualidad a aceptar un modelo neoliberal, y "hemos analizado críticamente la posibilidad que el PS se esté inclinando al neoliberalismo, entre otras cosas en el campo económico. Incluso considerando el buen papel del Ministro de Economía, Carlos Óminami, hemos sido críticos".

"Yo valoro, dijo el dirigente, la opinión de Clodomiro Almeyda respecto a la penetración neoliberal, pero él ha estado tanto tiempo fuera que no está interiorizado de la discusión interna del PS. Esto no quiere decir que la izquierda del partido esté sometida a tal penetración. Nosotros queremos levantar postulados distintos".

Luis Guzmán dijo que el documento de Almeyda no ha tenido mucha circulación al interior del PS.

Luis Guzmán recordó que en 1991 se le ofreció a Clodomiro Almeyda, antes del Congreso de Valparaíso, que se erigiera como líder del sector que representaba más a la izquierda en el partido.

"El no fue nuestro representante

porque, cuando se le ofreció que nos liderara, no quiso aceptar por considerar que no era el momento de la izquierda, que no tenía cabida. Creo que Almeyda se equivocó".

## HERNAN LARRAIN

El vicepresidente de la UDI, Hernán Larraín, manifestó ayer que los contenidos del documento elaborado por el dirigente Clodomiro Almeyda demuestran que una parte del PS no se ha renovado y que por el contrario hay una continuidad de la vieja dependencia ideológica del socialismo chileno.

Larraín sostuvo que Almeyda "es la versión seria de Palestro, pero al final ambos representan una misma postura, y sería bueno que el país conociera lo que piensa el resto del PS".

"Conocí un documento interno del PS donde se hacía un esfuerzo de renovación importante, quizás no definitivo, pero ese empeño se ve contradictorio por la posición de Almeyda con una postura claramente anticuada", dijo.

Sin embargo, el dirigente de la oposición coincidió con Almeyda en el sentido de que el neoliberalismo ha avanzado, replegando al socialismo y sostuvo que la Concertación ha hecho suyos, "para bien de Chile", los fundamentos de la economía social de mercado.